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Gemeinsame Anfrage von SPD und FWW: „Straßenbeiträge in Weiterstadt“

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,
bitte nehmen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten 
Stadtverordnetenversammlung. Vielen Dank.

1. Sind seit Einführung der Wiederkehrenden Straßenbeiträge im Oktober 2014 mehr 
oder weniger Straßen grundhaft saniert worden als in einem gleichen Zeitraum 
davor?

2. Wie hoch war der durchschnittliche Beitrag pro Grundstückseigentümer bei den 
Maßnahmen in Gräfenhausen (Roter Platz, Haupt-/Wixhäuserstraße)?

3. Wie hoch war in Gräfenhausen der durchschnittliche Beitrag pro Quadratmeter?
4. Wird sich der durchschnittliche zu zahlende Straßenbeitrag in Weiterstadt 

(Maßnahme Bahnhofstraße) in der Größenordnung von dem in Gräfenhausen (Roter 
Platz bzw. Hauptstraße) bewegen oder voraussichtlich oberhalb oder unterhalb der 
Durchschnittsbeiträge in Gräfenhausen liegen?

5. Wie viele Widersprüche gab es und wie vielen Widersprüchen wurde abgeholfen?
6. Um wie viel Punkte und damit wie viel Euro müsste die Grundsteuer B erhöht werden,

um die Straßenbeiträge zu kompensieren?
7. Welche Finanzierungsmethode (Grundsteuer, Straßenbeitrag, Landeszuschüsse) ist 

aus Sicht der Bürgerinnen und Bürger die transparenteste im Sinne von 
Kostenkontrolle?

Vielen Dank für die Beantwortung der Fragen.
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